

Hohentannen, 08.03.2024

Gesamtinstandsetzung BD Rötelbach beim Einlenker Kistenmühlestrasse / Kantonsstrasse, Ausführungsetappe 2024

Der Bachdurchlass Rötelbach unterquert die Kantonsstrasse H470 im Abschnitt Kradolf - Bischofszell ca. 400m ausserhalb von Kradolf (Richtung Bischofszell) und mündet danach in die Thur. Die Decken des Bachdurchlasses weisen starke Korrosionsschäden auf und werden nun 2024 ersetzt.

Damit der Deckenersatz ohne Sperrung der Kantonstrasse erfolgen kann, wurde das Brückenbauwerk 2023 oberwasserseitig so verbreitert, dass die Verkehrsführung des motorisierten Verkehrs während den Instandsetzungsarbeiten 2024 mit einer Lichtsignalanlage einspurig gewährleistet bleibt.

Für den Radfahrer- und Fussgängerverkehr wird eine provisorische Hilfsbrücke oberwasserseitig an der neue Brückenbrüstung erstellt. Dadurch bleibt auch der Radfahrer- und Fussgängerverkehr während den Bauarbeiten, mit örtlich leicht reduzierter Breite, ebenfalls gewährleistet.

Im Zuge der Gesamtinstandsetzung des Bauwerks wird die Bachsohle im Durchlass neu gestaltet. Dabei soll die ökologische Vernetzung zwischen der Thur und dem Gebiet Kistenmühle für Kleinlebewesen sichergestellt werden. Um zukünftige Fischwanderungen von der Thur in den Rötelbach hinauf zu ermöglichen wird im Bachdurchlass zudem eine Fischtreppe gebaut.

Ausführungstermine

Die Bauarbeiten starten am Mo. 25.03.2024 und dauern bis ca. Mitte Oktober 2024.

Das Kantonale Tiefbauamt Thurgau bittet die Anwohner und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die mit den Baumassnahmen verbundenen Unannehmlichkeiten.

